

# Eine deutsche Meisterschaft zum Jubiläum

*KV Schweinfurt feiert 90-jähriges Bestehen und die B-Senioren steuern ihren Titelgewinn bei*

**SULZHEIM (ps)** Da haben die Kegler des KV Schweinfurt die Halle des EV 09 Sulzheim aber tüchtig aufgehübscht: Der Anlass war entsprechend, denn der KV Schweinfurt feierte sein 90-jähriges Bestehen mit einem bunten Ehrenabend. Unter den zahlreichen Ehrengäste weilten die BLSV-Vertreter Kurt Vogel und Günther Jackl, Bürgermeister Jürgen Schwab und KV-Ehrenmitglied Emil Lummel.

Grußworte gab es selbstverständlich aus der DCU-Vorstandschaft, vertreten durch den Bayreuther Jörg Blaicher, sowie von der Vorsitzenden

des KV Haßberge, Kerstin Stubenrauch. Der Schweinfurter KV-Vorsitzende Philipp Jestädt ging in seiner Festansprache auf die besondere Bedeutung des Ehrenamtes ein und bedauerte, dass immer weniger Sportkameraden sich dazu berufen fühlen, etwas für die Zukunft ihres Sportvereins zu tun. Auch im KV Schweinfurt, einem Zusammenschluss von 17 Klubs und Kegelabteilungen würde es immer schwerer, Nachwuchs fürs Ehrenamt zu finden. Einer Erhöhung der Ansprüche an die Vereine von Seiten der Mitglieder stünde die abnehmende Bereitschaft zur Übernahme

ehrenamtlicher Aufgaben gegenüber. Anschließend wurden die Sieger des Pokalturniers mit Urkunden und Pokalen geehrt. Zu guter Letzt erhielten die Vorstandsmitglieder Philipp Jestädt, Günter Hünnerkopf sowie Petra und Karl-Heinz Löffler die Ehrenmitgliedschaft des Keglervereins Schweinfurt überreicht, für ihre langjährigen Verdienste um den Kegelsport in Schweinfurt und Umgebung.

Auch sportlich gab's beim KV Schweinfurt Positives zu melden. So wurden die Senioren B deutscher Meister - bei den Titelkämpfen der DCU in Plankstadt sicherten sie sich

überraschend Platz eins. Die Mannschaft aus vier Spielern der SG Dittelbrunn überzeugte durch eine geschlossene Mannschaftsleistung. Das Ergebnis von 1834 Holz bedeutete zudem einen neuen deutschen Rekord für diese Altersklasse. Anteil am Erfolg hatten Philipp Jestädt (462 Holz), Günter Hünnerkopf (473), Norbert Schulz (444) und Richard Zeitz (455). Der Sieg war umso höher einzuschätzen, da viele Konkurrenz-Mannschaften mit ehemaligen Bundesligaspielern gespickt waren - und dennoch in die Schranken verweisen werden konnten.



Der sportliche Beitrag zum Jubiläum: Die B-Senioren des KV Schweinfurt (Mitte) wurden mit einem Rekord-Resultat deutscher Meister. FOTO: KVSWS



Der Lohn für jahrelange Arbeit: Geehrt wurden (von links) Karl-Heinz Löffler, Petra Löffler, Philipp Jestädt und Günter Hünnerkopf. FOTO: KVSWS